
ATA  DA  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  PARA  AVALIAÇÃO  DAS  METAS  FISCAIS  DO  1O 

QUADRIMESTRE DE 2021.---------------------------------------------------------------------------------------
Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um (2021), às nove horas (9 h), de forma 
remoto nos termos da Resolução nº 1, de 2021, realizou-se a Audiência Pública para Avaliação das Metas 
Fiscais  do  1º  quadrimestre  de  2021,  presidida  pelo Vereador  Fernando Roçato,  Vice-presidente  no 
exercício da presidência da Câmara de Salmourão. Também presentes os Vereadores Leandro de Paula, 
Silvana Oliva Fernandes e Wesley Barbosa. Presentes ainda: Paulo Sérgio Cordeiro, André Hernandes de 
Brito e Carlos Henrique Lopes Bogalhos. Representando a Prefeitura o Sr. Marcelo da Silva. Iniciando a 
audiência o Presidente agradeceu a presença de todos, informou o motivo da audiência e passou a palavra 
ao representante da Prefeitura, Sr. Marcelo da Silva, para as suas considerações. O Sr. Marcelo agradeceu 
os participantes e iniciou explicando do que se trata a audiência pública. Em seguida apresentou os dados  
financeiros e da execução orçamentária Prefeitura referente ao 1º quadrimestre de 2021. Disse que a  
receita  tributária  orçada para o exercício  foi  de aproximadamente  845.500,00 e foi  arrecadado até o  
quadrimestre 218.643,87, ou seja, 25,95% do previsto. Já as receitas de transferências correntes (ICM, 
FPM e outras) o previsto para o exercício é de 15.703,500,00, sendo arrecadado 5.690.975,58, ou seja,  
36%. Disse que a previsão de arrecadação para o quadrimestre foi de 6.297.000,00 e foi efetivamente 
arrecadado 6.241.613,46, o que mostra que a previsão foi muito acertada, mesmo assim o TCE emite 
alerta de que a previsão não foi atingida em 100% e que é necessário acompanhar a despesa. Disse que a  
execução orçamentária foi positiva em 567.603,50, pois a arrecadação foi de 6.241.613,46 e a despesa  
liquida de 5.673.909,66, o que mostra uma situação favorável e um superavit na execução orçamentária.  
A  despesa  com pessoal,  no  acumulado  dos  últimos  12  meses,  foi  de  8.570.021,54,  já  RCL foi  de 
17.365.734,95, assim a despesa com pessoal ficou em 49,35%, dentro do limite máximo de 54%. Disse  
que a Prefeitura aplicou 29,16% de sua arrecadação, estando dentro dos limites do art. 212 da C.F. Já a  
receita do FUNDEB foi de 862.000,00 e a despesa do FUNDEB foi de 905.000,00, ou seja, a Prefeitura  
teve que colocar recursos próprios para bancar despesas que deveriam ser custeadas pelo FUNDEB, o  
que exige manobras orçamentárias devido a queda da receita do Fundeb. O vereador Wesley pediu para o 
Sr. Marcelo repedir os índices de despesa com educação. O Sr. Marcelo repediu e explicou a diferença  
entre pago e liquidado. Em seguida, o Sr. Marcelo informou que a prefeitura sofreu retenção para o 
FUNDEB na ordem de 1.074.214,35,  ou seja,  o  município  paga mais  do que recebe em relação ao 
FUNDEB. Disse que na saúde foi aplicado 18% da receita e que a saúde geralmente fecha o ano com 
20%,  acima  do  mínimo  de  15%.  Disse  ainda  que  o  município  tem  cumprido  todas  as  aplicações 
obrigatárias e a execução está com superavit.  Então foi aberto para perguntas. Não houve perguntas,  
apenas contribuições  com relação  ao  pagamento de  precatórios  e  os  cuidados com a  diminuição  da  
arrecadação que geralmente acontece nos meses de maio a agosto. O Sr. Marcelo disse que já neste mês a 
receita do FUNDEB caiu muito e que a nova lei do FUNDEB ainda não teve reflexo no aumento da  
receita.  O vereador  Leandro falou sobre um possível  erro  no preenchimento de dados de alunos no 
FUNDEB. O Sr.  Marcelo disse que o valor repassado é calculado por  aluno e que se houve erro é  
necessário consertar os dados imediatamente. O vereador Wesley Barbosa disse que se houve esse erro é  
necessário saber quem é o responsável. O Sr. Marcelo disse que analisará os dados para ver se houve 
algum erro, uma vez que isso diminui a arrecadação e leva a Prefeitura a ter que alocar recursos próprios.  
Não houve mais o uso da palavra. Então o Presidente agradeceu a presença de todos e como não havia 
mais nada a tratar, encerrou a Audiência Pública e, para constar, foi lavrada a presente Ata que, depois de 
lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada pelo Vice-presidente  no exercício  da  presidência e  pela 
Presidente da Comissão de Finanças, Orçamentos e Contabilidade e pelo secretário designado. Câmara 
Municipal em 15 de junho de 2021.-----------------------------------------------------------------------------------
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